

Dandim 0824/Jember Ikut Operasi Pasar Bersama Bulog, Jaga Stabilitas Harga Sembako

Siswandi - [JEMBER.ARNESSIO.COM](https://www.jember.arnessio.com)

Feb 28, 2024 - 20:40



JEMBER – Sembilan bahan pokok (sembako) sebagai bahan kebutuhan penting masyarakat, akhir-akhir ini mengalami fluktuasi harga dipasaran, diantaranya beras, minyak, cabe, gula dan lain-lain, dan kenaikan harga tersebut tentunya, mengakibatkan naiknya angka inflasi dan memiliki pengaruh pada berbagai kebutuhan barang dan jasa lainnya.



Terkait hal tersebut rekomendasi operasi pasar yang diatensi oleh Forkopimda Jember melalui rapat pengendalian infali terus digulirkan, dalam rangka penguatan persediaan barang dipasar serta menstabilkan harga.

Termasuk kegiatan operasi pasar yang digelar oleh Bulog Sub Divre Jember pada Rabu 28/02/2024 di Pasar Tanjung Kota Jember, yang juga dihadiri oleh Dandim 0824/Jember dan Waka Bulog Sub Divre Jember Ferdian S, Kasdim mayor Inf Herawady Karnawan, serta unsur terkait lainnya.

Menyikapi kegiatan tersebut Ferdian S menyatakan, bahwa kita terus melakukan operasi pasar secara intensif di beberapa pasar, jadi tidak hanya disini, besok bisa berpindah di Pasar Kreongan Patrang, Pasar Mangli dan lain-lainnya.



Kita membawa beras dan minyak serta komoditas lainnya, namun kali ini yang diserbu masyarakat kebanyakan beras dan minyak. Jelas Waka Bulog Sub Divre

Jember tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dionarso, saat kami mintai tanggapannya terkait kegiatan operasi pasar ini menyatakan, bahwa operasi pasar ini memang sangat diperlukan dalam rangka menintervensi pasar.

Untuk itu saya sangat mendukung operasi pasar secara intensif oleh Bulog Sub Divre Jember ini, yang tentunya akan memperkuat persediaan beras serta kebutuhan lainnya dipasar, serta melakukan intervensi dengan harga jual dibawah harga pasaran pada umumnya.

Hal ini tentunya akan sangat berpengaruh pada perkembangan harga kebutuhan pokok masyarakat di pasaran, yang tentunya berpotensi menstabilkan inflasi, kondusifitas terjaga yang bermuara pda penguatan pertahanan wilayah dalam menunjang pertahanan negara, inilah korelasinya dengan keikutsertaan saya dalam mendorong operasi pasar dan pengendalian inflasi daerah. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)